

Société Le jeune cycliste Louis Contal félicité par le maire

Un petit tour en mairie

A PEINE son tour du Nord bouclé ce dimanche, soit 1.200 km, Louis Contal, jeune cycliste au club CCVTT de Badonviller, était reçu hier par le maire Jacques Lamblin.

Ce dernier a salué la per-

formance et la détermination du jeune homme après lui avoir posé de nombreuses questions sur son périple ainsi qu'à sa maman très fière. Elle s'est occupée de l'intendance tout au long de l'aventure sur deux roues de

son grand fils.

« C'est bien d'avoir du caractère, pour l'aspect professionnel c'est important », souligne-t-il. Louis Contal rentrera en terminale à la rentrée prochaine et semble déjà motivé pour poursuivre après le bac. Il veut devenir boulanger pâtissier. « Préparer à manger et le faire bien, c'est un bon chemin à emprunter », ajoute le maire.

D'autres élus étaient présents pour féliciter le cycliste de 16 ans dont Gérard Bardot, adjoint délégué aux sports et à la jeunesse. « A son âge, il faut être réellement motivé pour réaliser un tel défi », indique-t-il.

Louis Contal pratique la compétition lors de courses amateurs. Quand Jacques Lamblin lui demande : « Voudrais-tu progresser à ce niveau ? » Sans hésitation le jeune cycliste a répondu « oui ! »



■ Louis Contal entouré de sa maman et des élus, impressionnés par sa performance.